

Bestürzt und traurig nehmen wir Abschied von unserem Stiftungsrat

# Roland Kobel

4. Februar 1961 bis 23. Mai 2021

Sein Tod ist für uns alle überraschend und unbegreiflich. Roland Kobel wurde im Jahr 2014 in den Stiftungsrat gewählt. In seinen Zuständigkeitsbereich gehörten die Themen Vermögensverwaltung und Immobilien. Sein grosses Fachwissen und seine breite Erfahrung waren für die Stiftung überaus wertvoll. Wir sind äusserst dankbar für sein reges Interesse und sein wohlwollendes Mitwirken in allen Belangen der Stiftung. Er hinterlässt in unserer Organisation eine immense Lücke. Seine Zuversicht, Herzlichkeit und freundschaftliche Zusammenarbeit werden uns schmerzlich fehlen.

Seinen Angehörigen möchten wir unser tief empfundenes Mitgefühl und unsere Verbundenheit ausdrücken.

Der Stiftungsrat, die Geschäftsleitung und die Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle